

Mantiene estabilidad arribo de turistas rusos a Jardines del Rey

Image not found or type unknown



Con el arribo de unos dos mil 600 vacacionistas semanalmente al aeropuerto Jardines del Rey, Rusia se posiciona como el principal mercado. Foto: Archivo/RHC.

La Habana, 5 abr (RHC) Con el arribo de unos dos mil 600 vacacionistas semanalmente al aeropuerto Jardines del Rey, en Cayo Coco, procedentes de Rusia, ese país se posiciona como el principal mercado del destino formado por los cayos al norte de la provincia de Ciego de Ávila.

Iyolexis Correa Lorenzo, delegada del ministerio de Turismo en ese territorio, informó a la Agencia Cubana de Noticias que en la actualidad llegan al balneario cuatro vuelos semanales, dos de ellos operados por la aerolínea Nordwind y dos de Aigle Azur.

Precisó que ya han pasado por el destino unos 30 mil visitantes de la nación euroasiática, mercado que muestra un alto grado de satisfacción e intenciones de crecimiento, tanto en el destino como en otras partes del país.

Los clientes, alojados hasta ahora en ocho de las más de 20 instalaciones disponibles cuentan además con opciones extrahoteleras como las excursiones náuticas, los paseos en katamarán, la observación de aves, el disfrute de senderos y las visitas a Playa Pilar y Loma del Puerto, zona está última de gran valor natural. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**



Radio Habana Cuba